

Fecha: 17-11-2024
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 413,9

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: El Servicio Nacional de Aduanas de Iquique protagonizó un exitoso operativo al interceptar un contenedor repleto de contrabando proveniente de China que pretendía ingresar a la Zona Franca de Iquique. Entre los productos incautados se encontraron zapatillas falsificadas de marcas reconocidas como Nike y Adidas.

Aduana de Iquique interceptó millonario contrabando desde China: Zapatillas falsificadas y alimentos no declarados entre la mercancía incautada



Gracias al trabajo conjunto entre inteligencia y tecnología no invasiva, se evitó la comercialización de 8.436 pares de zapatillas falsificadas y 69 cajas de alimentos sin autorización sanitaria, con un valor aduanero superior a US\$ 680.968.



El Servicio Nacional de Aduanas de Iquique protagonizó un exitoso operativo al interceptar un contenedor repleto de contrabando proveniente de China que pretendía ingresar a la Zona Franca de Iquique. Entre los productos incautados se encontraron zapatillas falsificadas de marcas reconocidas como Nike y Adidas, así como alimentos de origen asiático sin autorización sanitaria.

La detección fue posible gracias a un exhaustivo análisis de riesgo realizado por la Unidad de Inteligencia y Análisis de la Aduana de Iquique, junto al uso de tecnología no invasiva. El contenedor fue seleccionado durante su viaje desde China y, al llegar al puerto de Iquique, fue inspeccionado con un camión de Rayos X, lo que permitió descubrir las irregularidades en su carga.

DETALLES DEL CONTRABANDO

El manifiesto de carga del contenedor declaraba transportar calzado de seguridad para hombre y mujer, sin embargo, al realizar la inspección, los fiscalizadores encontraron:



modelos para hombre.

648 pares de zapatillas para niña que también emulaban diseños de Adidas.

69 cajas de alimentos asiáticos, incluyendo supuestos pulpos, langostas y camarones deshidratados, tofu seco, fideos picantes, pastel de melocotón, entre otros productos, sin los permisos sanitarios requeridos.

El Director Regional de la Aduana de Iquique, Cristian Molina Silva, explicó que toda la mercancía fue incautada por contrabando y que se notificó a las empresas

“El valor aduanero de estas mercancías se cae a US\$ 680.968, un monto que podría triplicar el mercado negro. Evitamos un millonario de contrabando, protegemos a los consumidores, quienes muchos son engañados al pagar altas sumas por productos que no cumplen con los estándares de calidad y seguridad”, afirmó Molina.

COMPROMISO CON EL COMERCIO JUSTO

El director destacó la importancia de estos operativos para velar por el comercio justo y la seguridad de la población. “La tecnología no invasiva y el análisis de riesgo son herramientas fundamentales en nuestro trabajo. Seguiremos trabajando para proteger a nuestros compatriotas y garantizar que los mercados sean justos y legales”, concluyó.

El operativo no solo evitó un importante daño económico para las marcas afectadas, sino también evitó riesgos para la salud pública asociados al ingreso de alimentos sin regulación. La Aduana de Iquique